



REVELACIÓN

Ese idioma no está aún disponible. Contáctenos para ayudarnos a traducirla.

Kunlun es una coordinación de los poderes y intereses la cual se formó para preservar el planeta de la ruina causada por el hombre y asegurar la supervivencia de la raza humana de su propia destrucción.

En efecto, durante casi un siglo, la Tierra ha sufrido crisis ambientales cada vez más frecuentes y grandes, las consecuencias han puesto en peligro las especies vivas y toda la humanidad. Las alertas han sido dadas por los expertos, las conferencias mundiales han sido organizadas, algunas agencias independientes se están movilizando, pero no existe ninguna acción coordinada ni de envergadura.

Dada la falta de acción en general, Kunlun acaba de informar a los líderes mundiales que la cuenta regresiva para la supervivencia de la humanidad acaba de empezar: *" la industrialización excesiva de las economías humanas ha creado y acelerado la desestabilización del campo energía estimulante de la Tierra hasta romper el equilibrio del universo. Esto a su vez va a proceder a su auto-corrección, integrando la metamorfosis del planeta Tierra y generando terribles desastres naturales que pronto van a tener éxito en una secuencia extendida y devastadora, haciendo inevitable la desaparición de toda la vida en el planeta. "*

Esta información se llama la "**Revelación**".

Ante los acontecimientos que se avecinan, solo le falta al hombre para cambiar su destino la necesidad de actuar y la esperanza de llegar allí.

Esta esperanza, Kunlun llevo para traerla poniendo a disposición a los estados y sus líderes los importantes medios de acción y las capacidades inigualables para abordar tres áreas prioritarias y relacionarlas entre ellas:

- **El despertar de las conciencias**

Sin despertar urgente y evidente de las conciencias, incluyendo líderes políticos, industriales y económicos de la sociedad humana, ninguna adhesión internacional nacerá, ninguna acción mundial coordinada verá el día, ninguna iniciativa local concertada no podrá llevarse a cabo correctamente. Para acelerar el despertar de conciencias. Kunlun ofrece sus conocimientos en técnicas de cambios internos para liberar un sinnúmero de habilidades innatas en el hombre, permitiendo el acceso a una dimensión superior.

Los esfuerzos individuales de evolución serán también considerablemente dominados con resultados eficaces, pero serán sin excusa a quien no los haga. Por este trabajo personal, pero de resonancia colectiva, cada ser humano percibirá claramente el papel benévolo y protector que debe tener inmediatamente en su entorno y en la vida.

Asimismo, liberado de una gran ignorancia y sufrimiento innecesario, el ser humano podrá alcanzar su tan anunciada metamorfosis y abrirse a una nueva y gran era.

- **La financiación de acciones de campo**

Para dar a la humanidad los medios materiales para actuar, Kunlun pone a disposición a los estados, gobiernos y grupos voluntarios fondos financieros valorados en trillones de dólares. Estas sumas son las más significativas jamás aprehendidas, deberán a la vez mantener las economías y evitar el colapso que haría imposible la acción, y acelerar la aparición de las innovaciones científicas, tecnológicas y las prácticas, dando las aplicaciones inmediatas y de envergadura, para terminar con el saqueo y la contaminación sistémica sin freno de la Tierra.

Estos recursos financieros, los cuales los certificados de los fondos se han presentado en algunos países, son a la vez la prueba de la existencia de Kunlun y el último instrumento posible puesto en manos de la humanidad para las principales acciones globales.

- **El tiempo necesario para tener éxito**

En fin, en este compromiso de cuenta regresiva, Kunlun dispone de una habilidad única y singular para retrasar el curso de los acontecimientos y para ganar un tiempo valioso y indispensable para implementar las innovaciones seleccionadas y disfrutar de los primeros beneficios. La puesta en marcha de este "conocimiento" involucrará a todos los Estados, en una colaboración

tecnológica esencial, ya que la estera humanidad esta concertada. Con este preciado tiempo a disposición, la humanidad podrá poner en acción todo el conocimiento humano y en todas las partes del mundo, optimizar los procesos y así animar a cada ser humano con una formidable energía para el beneficio de la vida.

Pero es importante entender que este "conocimiento" no puede sustituirse solo a la toma de conciencia inmediata y masiva de los temas y otros actos concretos que cada país debe establecer para la supervivencia común.

Kunlun no profesa ni la política, ni la religión, ni la ideología otra que no sea para preservar la continuidad de la vida en la Tierra en una coexistencia armoniosa de las diferentes especies existentes. La "**Revelación**" proporcionada por Kunlun no es ni una amenaza ni una restricción y Kunlun se unirán a las decisiones que la humanidad se comprometerá para su preservación, privilegiando al mismo tiempo a aquellos que serán favorecidos de la Vida por su compromiso.

Ha llegado el momento para que la humanidad evolucione y cambie su comportamiento al superar el individualismo y las ilusiones. Al despertar sus habilidades innatas y verdaderamente prodigiosas el hombre podrá salir de su condición corporal y entrar en una nueva era del espíritu, donde el espacio y el tiempo le serán accesibles. Así liberado, le podrá dar a la tierra su función de madre nutridora y protegerla de toda tentación de depredación.

Por esta "**Revelación**" cada ser humano está puesto frente a su parte de responsabilidad en la supervivencia necesaria. Esta responsabilidad será todavía más grande para los hombres de poder e influencia ya que, su deber será el de estimular las iniciativas y estar a la vanguardia de la acción. El futuro revelado por Kunlun juzgará del humanismo y el compromiso de todos, y de la Tierra en sus derechos sabrá reservar aquellos que se registren en su protección.

Al exponer su plan para el planeta, Kunlun afirma que un nuevo mundo de equilibrio, donde todos los reinos coexisten en armonía, es necesario que este nuevo mundo sea posible.

El momento de la toma de conciencia llego, como el de la acción, y ese tiempo esta sin embargo contado.